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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Joshua Blöcker, Lisa Iden, Niclas Richter, Paula Weiß, Oskar
Klempt, Robin Fränzel5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Ägidius Herzberg

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Josiah Bennett

Gäste: Alexander Ziegler, Margarete Ketelsen

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 8 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2021-03-22
wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2021-03-29 wird ohne Gegenrede bestätigt.10

2 Berichte

• Niclas berichtet vom Institutsrat Geometrie. Es ging um organisatorisches und dem Umgang
mit einer LFBA (Lehrkraft für besondere Aufgaben) und um die LV-Planung.

• Niclas berichtet aus dem StuRa. Es gibt wieder einen beschlußfähigen Förderausschuss, es
wurden Menschen in Referate gewählt, die GF ist allerdings immer noch nicht beschluß-15

fähig. Die Sitzungsunterlagen sind inzwischen 330 Seiten lang. Es wurden Finanzanträge
bewilligt. Es wurde über die Einführung eine Kooperation mit Mobibike geredet und der neue
Haushaltsplan ist in derdritten Lesung. Der Beitrag für die KSS wurde von 25ct auf 50ct pro
Studierenden erhöht. Der StuRa hat sich gegen jegliche Queerfeindlichkeit ausgesprochen.
Es gibt außerdem mal wieder Kindergarten im StuRa. Es wurde ein Antrag angenommen,20

dass sich der StuRa der Forderung nach einen Tarifvertrag für SHKs anschließt.
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• Lisa berichtet von der Online-KoMa. Diese hat am Wochenende stattgefunden, dort ha-
ben sich Menschen aus vielen deutschsprachigen Fachschaften ausgetauscht. Es wurden
zwei Resolutionen zur Verbesserung der Situation von SHKs beschloßen. Außerdem wur-
de festgestellt, dass Sachsen nicht das einzige Bundesland ist, wo Tutorenstellen wegen25

des Auslaufens des QUalitätspaktes Lehre weggefallen sind. Andere Bundesländer haben
ähnliche Probleme. Auch dazu wurde eine Resolution verabschiedet. Ergebnisse der einzel-
nen Arbeitskreise finden sich in den Protokollen, diese können bei der KoMa oder bei Lisa
nachgefragt werden.

3 Veranstaltungen30

3.1 Fotowettbewerb

Lisa ist dabei, das Plakat fertigzustellen. Dieses wird diese Woche noch fertig und wird dann
online gestellt.

3.2 Austauschabend

Dieser wird eher richtung Spieleabend mit den FSR Psychologie machen. Es ist alles organisiert,35

es braucht nur noch Öffentlichkeitsabend. Stattfinden wird es am 21. April um 19:00 über Zoom,
dort wird es Breakoutrooms für diverse Spiele geben, unter anderem Werwolf, Cards against
Humanity, Skribbl.
Niclas möchte das und viele weiteren Punkte im FS-Verteiler bewerben, aber das alles später

(nächste Sitzung).40

3.3 Uni-Tag und Infowoche

Eben war Besprechung mit Herrn Prof. Neukamm. Der Uni-Tag wird online stattfinden und es
sollen mehr Studierende eingebunden werden. Das ganze soll umfangreicher als bisher und mit
verschiedenen Thementagen über zwei Wochen stattfinden. Die Mathematik ist an zwei Tagen
vertreten, am 5. Juni und am 7. Juni. Niclas und Paula werden auch einen Vortrag halten und45

Fragen beantworten. Für die Fragerunde werden noch Studierende benötigt, auch das könnte
man über den FS-Verteiler bewerben. Es soll auch Blitzvorträge zu Abschlussarbeiten geben, dort
kann man sein Thema in 5 Minuten vorbereiten. Wir brauchen dafür mindestens sechs Personen,
dies soll auch an die Studierenden verbreitet werden.
Lisa kritisiert, dass in letzter Zeit sehr viel über den FS-Verteiler versandt wird. Wegen noch50

fehlender Präsenz in SM und Bewerbung unseres Newsletters ist das allerdings die einzige
Möglichkeit, Menschen anzusprechen, da wir momentan auch keine sinnvolle Plakatwerbung
machen können.
Wir wurden auch gefragt, ob die Studienfachberater aktiv eingebunden werden sollen, oder

diese auf Abruf reagieren sollten. Es sind zwei Stimmen für bei Fragen hinzuziehen, und vier55

Stimmen für die aktive Anwesenheit der Studienfachberater.
Wir diskutieren darüber, ob es so sinnvoll ist, anspruchsvolle Masterarbeiten anzusprechen,

die von den Schüler:innen eventuell nicht mal verstanden werden. Alexander Ziegler meint, dass
man das zumindest bei seiner Abschlussarbeit gut erklären kann. Prof. Neukamm wird auch noch
Doktoranden ansprechen, da werden so auch noch welche dazukommen.60

3.4 Quiz

Niclas hat sich mit den Psychologen ausgetauscht, diese hatten mal ein Quiz mit Professoren gegen
Studis. Es war sehr gut besucht, es wurde danach auch ein Gewinn verlost. Dieses Konzept lässt
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sich auch auf die Mathe übertragen. Lisa findet die Idee cool, ist aber aus Datenschutzgründen
gegen Zoom. Über BigBlueButton würde das auch gut gehen.65

Es stellen sich die Fragen, ob wir das machen wollen und wenn ja, wann. Robin findet, dass es
in den nächsten Wochen bereits sehr schön wäre, Lisa auch. Es wäre aber schwierig, so schnell
Profs zu finden. Es wird vorgeschlagen, das ganze am Tag vor dem Dies Academicus zu machen,
da müssen die Leute auch nicht früh am Tag danach raus. Das wäre dann der vierte Mai. Niclas
übernimmt die Profauswahl und achtet auch darauf, dass diese sich vertragen. Niclas und Robin70

möchten sich um die Veranstaltung kümmern.

3.5 Vernetzungstreffen

Es findet am 28. April statt, wir müssen noch anmelden, wer von uns geht. Niclas und Robin
möchten gehen, Lisa auch.

3.6 BBB-Kaffeerunden75

Wir brauchen noch Menschen, die sich darum kümmern, BBB-Kaffeerunden zu organisieren.
Alexander Ziegler und Margarete Ketelsen machen das.
Es wäre auch eine gute Idee, vor der Sitzung eine Kaffeerunde anzubieten. Dann können

Menschen bleiben oder gehen, wenn die Sitzung anfängt.

4 Ernennung StuGaKo80

Wir sollten ziemlich dringend neue StuGaKos ernennen. Es hat sich auf unsere Ausschreibung
niemand gemeldet. Die bisherigen Menschen Kay Schmidt (Master) und Nick Dienel (Lehramt)
möchten es noch einmal weiter machen. Der Bachelor ist allerdings noch zu vergeben.
Oskar würde es machen wollen, wenn sich niemand anderes findet. Die bisherigen StuGaKos

können ihn auch gerne einarbeiten.85

Ernennung von Studiengangskoordinator:innen

Antragsteller Niclas
Antragstext Der FSR möge beschließen, dem Fakultätsrat Nick Dienel als Studienganngsko-

ordinator Lehramt, Oskar als Studiengangskoordinator Bachelor und Kay Schmidt als
Studiengangskoordinator Master vorzuschlagen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5 Schließung der Finanzrahmen

Joshua möchte alle Finanzrahmen der alten Legislatur abschließen. Dies ist sinnvoll, damit der
Jahresbericht, den die Finanzer bis zum 30. April erstellen müssen, halbwegs schnell angefertigt
werden kann.

Schließung alter Finanzanträge

Antragsteller Joshua
Antragstext Der FSR möge beschließen, sämtliche Finanzanträge aus der vergangenen Legis-

latur zu schließen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
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6 Öffentlichkeitsarbeit90

Aktuell sind wir dabei, die Webseite umzugestalten. Robin hat sich sehr viel Mühe gegeben,
dies wird im Laufe der nächsten Wochen umgesetzt bzw. komplettiert. Dafür brauchen wir noch
Menschen, die Korrektur lesen. Alexander Ziegler und Margarete Ketelsen haben sich um SM
gekümmert. Es gibt jetzt Instagramm1 Wir können uns dort vorstellen, Margarete Ketelsen hat
dafür bereits ein Template gebastelt. Alexander Ziegler hat es geschafft, den alten Facebook-95

Account2 zu reaktivieren. Der wird demnächst wieder gefüttert. Es gibt auch wieder Twitter3.
Ein gewisser Edwin W. hätte Interesse bekundet, bei der ÖA mitzumachen. Dieser wird dem-

nächst wohl mal auf die Sitzung kommen um sich entsenden zu lassen.
Wir sollten auch heute noch einen νsletter senden, um zu zeigen, was wir alles gerade planen.

7 Petition HSFG100

Die KSS möchte, dass das sächsische Hochschulfreiheitsgesetz novelliert werden soll, dazu gibt
es eine Petition von der KSS4. Paula möchte nachfragen, ob wir diese Petition über unsere Kanäle
weiter verbreiten möchten.
In dem Zusammenhang könnten wir auch die Petition zu Tarifverträgen für studentische Be-

schäftigte5 bewerben, die auf der KoMa angesprochen wurde.105

Es gibt dazu keine Gegenrede.

8 Umzug

Der Umzug steht für Pfingsten an. Bis dahin sollte das Büro ausgemistet sein. Wir brauchen auch
noch Freiwillige, die beim Umzug helfen. Joshua, Lisa und Alexander Ziegler wären da bereit zu
helfen. Wir können uns da auch in mehreren Teams abwechseln, um die Kontakte zu minimieren.110

Wir wissen noch nicht, ab wann wir die neuen Räume bekommen, wahrscheinlich aber erst kurz
vor Pfingsten. Daher werden wir kein allzu großes Zeitfenster für den Umzug haben.
Bedenken, dass wir auch nach der Sanierung im kleinen Raum bleiben müssen, sind vermutlich

nicht berechtigt. Wir werden nach der Sanierung wahrscheinlich aus den zwei kleinen proviso-
rischen Räumen im Keller des A-Flügels in den Bereich mit den Rechenmaschinen im A-Flügel115

ziehen. Es wird aber bis dahin definitiv weitere Umzüge geben, weil auch das provisorische Büro,
was wir jetzt bekommen, irgendwann saniert wird. Es ist so allerdings besser, als wenn wir in ein
Ausweichgebäude ziehen müssen.

9 Seifenhautmodelle

Benedikt B. möchte dafür Kisten haben und einen Finanzantrag stellen. Da er nicht da ist, wird120

der TOP vertagt.

10 Sitzungstermin

Da Robin Montags bis 18:10 Vorlesung hat, geht der aktuelle Termin nicht mehr. Donnerstag um
17:00 scheint allen zu passen, ist allerdings nicht so schön, weil Niclas da manchmal StuRa hat.

1https://www.instagramm.com/myfsr_tud
2https://facebook.com/myFSR
3https://twitter.com/myfsr_tud
4https://www.openpetition.de/saechshsfg
5https://tvstud.de
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Montags um 18:45 oder Dienstag um 17:00 sieht gut aus. Lisa fällt ein, dass wir vielleicht auch125

mal Ägidius anschreiben können. Dies machen wir im Laufe der Woche. Erstmal beschließen wir
für nächste Sitzung Montag, 18:45, und bis dahin gibt es ein Dudle, da unser Meinungsbild heute
uneindeutig war.

Sitzungstermin

Antragsteller Paula
Antragstext Der FSR möge beschließen, als nächsten Sitzungstermin den 2021-04-19 um

18:45 festzulegen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

11 νsletter

Alles, was jetzt angekündigt wurde, sollte auch über den νsletter verteilt werden. Margarete Ke-130

telsen wird diesen demnächst verschicken, dazu spätestens bis morgen Abend Texte an Margarete
Ketelsen schicken.

12 Sonstige

12.1 Mitarbeit im FSR

Niclas wurde als Sprecher von einemMitglied des FSRs angesprochen, dass sich eine gleichmäßiger135

verteilte Arbeit gewünscht wird. Manche machen viele Arbeit, andere dagegen kaum welche.
Auch wenn man wegen persönlicher Umstände nicht so viel leisten kann, kann man mal drüber
nachdenken, obmanmahrmachenwill. Alexander Zieglermerkt an, dass es dieses Ungleichgewicht
bislang immer gab und es zur FSR–Arbeit gehört, dass jede:r nur so viel macht, wie er:sie kann
oder möchte..140

Paula Weiß schließt die Sitzung um 18:50 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2021-04-26 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Joshua Blöcker
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